NOTRE-DAME-DE-BELLECOMBE

Tout le village mis à l'honneur





Tout le village réuni.

La médaille des Justes a été remise à Pierre Lemoulle, ancien secrétaire de mairie mais à travers lui, c'est tout le village qui a été mis à l'honneur. La station de Notre-Dame de Bellecombe fait partie des rares villages de France où il n'y a eu aucune dénonciation et où tout le monde a joué la solidarité.

Devant tout le village réuni et en présence de nombreuses personnalités, Herbert Herz du Comité français pour Yad Vashem de Jérusalem a remis la médaille des Justes à Pierre Lemoulle, ancien secrétaire de mairie. Un hommage à partager avec toute la population qui dans son ensemble s'est montrée solidaire. Beaucoup d'émotion dans le petit village de Notre-Dame de Bellecombe et dès le départ, un concert de l'Echos des Alpages, la fanfare du village. « Cette médaille en bois d'olivier est la marque de reconnaissance exprimée au nom du peuple juif par l'Institut Yad Vashem à Jérusalem » (lire l'article en pages départementales du 23 novembre).

Pierre Lemoulle, aujourd'hul âgé de 82 ans se souvient. Il avait 22 ans. Il faisait des faux papiers, mais il avait autour de lui des familles qui l'ont aidé à l'image des Joguet, Marin-Cudraz-mais aussi Mollier notamment Alice et bien d'autres encore sans oublier les postiers, ceux de Plumet et tous les autres comme il aime à le rappeler.

INCH BO PROSEAU AS W

Le maire, Dominique Mollier-Pierret, a raconté le combat des Savoyards dans la Résistance et surtout présenté l'exposition, en place dans cette salle des fêtes avec d'anciennes photos qui permettront aux jeunes de revivre une période difficile.

Un détour intéressant.

Jeanine Brousse, vice-présidente nationale des Justes de France était là avec les porte drapeaux, le chef de brigade de la gendarmerie d'Ugine, de nombreux élus et de représentants des familles secourues à l'image de Laurent Pérallat qui est à l'origine de la demande de cette médaille: « Si je suis là aujourd'hui, c'est grâce à vous, habitants de Notre-Dame. Mes parents ont retrouvé ici la paix, c'est pourquoi je suis né.

Pour moi, depuis, la famille Joguet et tous les habitants sont ma deuzième famille. Et mes enfants sont là aujourd'hui également pour vous remercier.

Monsieur Lemoulle accompagné par son épouse, sont tous les deux très émus : « Je n'oublierai jamais cette époque. Ici nous nous sommes tous serrés les coudes. Tous les habitants ont été solidaires mais l'Armée secrète, la Résistance étaient là. Il y a eu des moments dramatiques mais aussi des moments heureux.

Et ce dernier de remercier M^{me} la maire et sa municipalité qui ont su accueillir cette commémoration toute à l'honneur de la commune. Et de demander aux jeunes de ne pas oublier: « Nous comptons sur votre intelligence, sur votre ambition d'un monde plus équilibré, plus heureux pour contribuer à la paix. » Et ceci commence par le legs de la mémoire.

Jackie ROUX



l'écho des Alpages a fait vibrer le cœur des personnes présentes.



Une exposition à découvrir.